



Gehörlosen Club St. Gallen  
Sport & Kultur

## **Ein kleiner Bericht zum Sommerfest vom 26. Mai 2018**

Das 13. Sommerfest mit Jassturnier haben wir in der Sprachheilschule St. Gallen durchgeführt. Es haben 20 JasserInnen gespielt. Es war toll, spannend und interessant.

Esther Bivetti hat den 1. Platz gemacht. Gratulation!!! Sie hat einen Wein vom Match bekommen, und Patrick Sieber hat einen Sack Kartoffeln erhalten. Im letzten Jahr 2017 hat Ueli Schmid gewonnen, und er hat den Wanderpreis an Esther Bivetti übergeben.

Danach haben wir das Fleisch und die Würste vom Grill und Salat gegessen.

Es war sehr fein. Es ist sehr schön gewesen, und alles hat gut geklappt. Uns hat es sehr gefreut. Bis zum nächsten Mal. Wir machen so weiter.

Adriano Greco